



黒神  
航路

## に新造船ひまわり号

## 期待される海上観光

鹿児島市と黒神町を結ぶ定期航路で、新造船「ひまわり号」が就航しました。これは今まで長く間黒神町民の足として働いていた伊勢丸が、古くなつたので、新しく作つたものです。

古い船は、縦ト

がで、町里は大喜びです。

児島間を二時間、一千分で走ること

ができ、町里は大喜びです。

交通局では、これを機会に新し

く海上観光を計画、現在市内を運

行している市内遊覧コースと結び

つけて、鹿児島市を訪れる観光客

を錦江湾まで案内しようと

きっています。

錦江湾には、薩英戦争時の砲台跡や沈没ゆく島、燃島などが

あり、これらの海上の名所旧跡と

桜島の裏側とをめぐる新しい觀

光コースが誕生することになりま

す。

予もは、とても脂肪やたんぱ

しがちですから、野菜、くだもの

を多く食べるようにしま

す。

また、冬はビタミン類も不足

します。

子もは、とても脂肪やたんぱ

しがちですから、野菜、くだもの

を多く食べるようにしま

す。

予もは、とても脂肪やたんぱ

しがちですから、野菜、くだもの

を多く食べるようにしま

す。

予もは、とても脂肪やたんぱ